

《单词百科:inquiry是什么意思?inquiry怎么发音?inquiry的解释和用法》

英语单词inquiry是什么意思?inquiry怎么读?inquiry怎么发音?简答网为您整理了inquiry的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inquiry怎么读

inquiry的读音:[ɪ n ' kwɑ ɪ ə ri]

inquiry的意思

1、n.调查, 审查;询问, 质问, 质询, 追究;探究;打听;

inquiry的相关词组

1、general inquiry 一般呼唤, 一般询问;

2、inquiry into 调查

3、make an inquiry 询价

4、specific inquiry 具体询盘;

inquiry的近义词

1、analysis n.分析, 分解;梗概, 要略;[数]解析;验定;

2、audit n.审计, 查账;

3、autopsy n.尸体解剖;验尸;[病理]尸体剖检;(事后的) 分析, 检查;

4、catechizing v.问答式讲授(catechize的现在分词);

5、cross-examination n.反诘问;盘问, 严密询问;

inquiry的双语例句

1、These are questions that lie outside the purview of our inquiry.

这些都不是属于我们调查范围的问题。

2、The inquiry is by no means cut and dried.

调查之事远未盖棺定论。

3、Officers had tailed the gang from London during a major undercover inquiry.

在一次重大的秘密调查行动中, 警察从伦敦就盯上了那帮匪徒。

4、Objective Inquiry into the heavy asphyxiation rescues measure of the new born.

摘要目的探讨新生儿重度窒息抢救的措施。

5、As a result of the inquiry, two students have been sent down.

调查结果, 两个学生被开除了。

6、The allegations against them were made in sworn evidence to the inquiry.

在调查取得的宣誓证词中对他们提出了指控。

7、An inquiry was set up to determine the cause of the accident.

已展开调查以确定事故原因。

8、Some Democrats still have bitter memories of how, against all odds, they came off worst during the inquiry.

一些民主党人士至今仍然记得当时困难重重、在调查中惨败的痛苦经历。

9、They needed more time to consider whether to hold an inquiry.

他们需要更多的时间来考虑是否进行调查。

10、A judge has suspended a ban on the magazine pending a full inquiry.

一位法官在进行全面调查之前已经暂缓了对该杂志的禁令。

11、We suspect they are trying to hide something, hence the need for an independent inquiry.

我们怀疑他们在企图隐瞒什么事，因此有必要进行独立调查。

12、Counselors began an inquiry into industrial needs.

顾问们开始调查工业方面的需要。

13、The government issued a statement urging the public to cooperate in this inquiry.

政府发表声明要公众对这项调查给予合作。

14、Governor Deukmejian called for an inquiry into the freeway's collapse.

德克梅吉恩州长要求对高速公路塌陷事件进行调查。

15、The inquiry found that the company had seriously underspent on safety equipment.

调查发现，公司对安全设备的投资严重不足。

16、25 officers were investigated following allegations of improper conduct during the murder inquiry.

25名警察在被指控于调查谋杀案期间有非法行为之后受到调查。

17、As Dr Smith left he said that the inquiry was something of a red herring.

史密斯博士离开时说这次调查只是为掩人耳目。

18、 This is the most difficult and shocking murder inquiry I have had to open in the last 25 years.

这是25年来我所展开的最困难、最令人震惊的谋杀调查。

以上是简答网为您整理的inquiry怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于inquiry的用法、inquiry的释义、inquiry的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inquiry>

